



DIMANCHE 29 AVRIL 2018, 16h

LE MORVAN

TOUT EN HAUT DU MONDE

Film d'animation de Rémi Chayé

En lien avec le temps fort de L'arc : « Place aux mômes »



1882, Saint-Pétersbourg.

Sacha, jeune fille de l'aristocratie russe, a toujours été fascinée par la vie d'aventure de son grand-père, Oloukine. Explorateur renommé, concepteur d'un magnifique navire, le Davai, il n'est jamais revenu de sa dernière expédition à la conquête du Pôle Nord. Sacha décide de partir vers le Grand Nord, sur la piste de son grand-père pour retrouver le fameux navire.

Durée : 1h21